

保護者の皆様へ

～学校再開に向けた春休み中の過ごし方について～

小金井市教育委員会は、新型コロナウイルス感染症の世界的感染の拡大を踏まえ、子供たち、及び、ご家族の命と健康を守るために、国の要請のもと3月2日から春休みまでの間、保護者の皆様のご協力を得ながら、市立小中学校を一斉休校としたところです。その中で、教職員には様々な配慮を、また、給食調理員等には学校の消毒を行ってもらうことによって、安全を保って一時登校や卒業式を行いました。

新学期という子供たちにとって重要な時期を目前に控え、小金井市教育委員会は現在、子供たちの健康管理や感染防止に向けた対策を十分に講じた上で、新年度から学校を再開するための準備を進めているところです。

しかしながら、25日以降の都内における感染状況が拡大傾向にある中、学校での感染リスクをより低減させ、子供たちの命と健康を守るためには、春休み中における家庭での過ごし方が大変重要になります。

つきましては、春休みの期間中、各家庭においては、児童・生徒のみならず保護者やご家族の皆様も含め、石鹸等による手洗い・咳エチケット・換気や免疫力を高めるために十分な睡眠をとることなど、日々の感染予防に努めていただきたいと思っております。

さらに、小金井市医師会からのメッセージ等(小金井市ホームページ参照)を参考にして、不要不急の外出を控えるとともに、外出する場合においても、集団感染リスクである3つの条件(①換気の悪い密閉空間、②人の密集、③近距離での会話等)が重なる場を避けるよう各家庭において十分な話し合いを行い、子供たちが納得できるような丁寧な説明をお願いします。

今後とも小金井市教育委員会は、学校の円滑な再開及び再開後における子供たちの安全・安心の確保に向け、対策に万全を期してまいります。

令和2年3月27日 小金井市教育委員会